

Fecha: 07-02-2026  
 Medio: Las Noticias  
 Supl.: Las Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Diputado Jorge Rathgeb llama a la ciudadanía a la prevención de incendios por anuncios de alzas de temperaturas para La Araucanía

Pág. : 18  
 Cm2: 293,1  
 VPE: \$ 486.811

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 13.800  
 Favorabilidad:  No Definida

# *Diputado Jorge Rathgeb llama a la ciudadanía a la prevención de incendios por anuncios de alzas de temperaturas para La Araucanía*

**El legislador llamó al autocuidado por las máximas anunciadas para este fin de semana, que en algunas comunas se empinarán sobre los 30 grados, lo que puede ser un factor que incida en la ocurrencia de incendios lo que también provocó la activación del Botón Rojo de parte de Conaf por el riesgo de siniestros.**

A pesar que durante los últimos días, las lluvias se hicieron presentes en gran

parte de la región, se anuncia que este fin de semana nuevamente vuelvan a estar sobre los 30 grados, en especial en la parte norte de La Araucanía, debido a lo anterior es que Conaf, decidió activar el Botón Rojo debido a la alta posibilidad de incendios en algunos sectores.

El diputado y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, hizo un llamado a la ciudadanía a la prevención ya que las condiciones meteorológicas, pueden incidir en la ocurrencia de siniestros.

La baja humedad, el viento, son factores que combinados pueden resultar complejos y propiciar la

propagación de siniestros, junto también con el riesgo de golpes de calor que pueden afectar a las personas que se expongan al sol.

Rathgeb llamó a no confiarse de lo que fueron las precipitaciones de los últimos días y tomar los resguardos respectivos, tanto por la posibilidad de focos de fuego, como también por la salud de los vecinos.

"No queremos que ocurran incendios y este fin de semana en la parte norte de La Araucanía, estaremos con altas temperaturas lo cual incide en que se puedan provocar incendios, por eso el llamado a la prevención, a denunciar a quienes generen focos y a no exponerse al sol por la



alta radiación", señaló el legislador.

El congresista indicó que se vienen días que pueden ser complejos, acorde a la

información proporcionada por la Dirección Meteorológica de Chile, por lo cual enfatizó en obedecer el llamado de las autoridades.